

Ressort: Auto/Motor

Bundesbürger lehnen Diesel-Fahrverbot mehrheitlich ab

Berlin, 03.02.2018, 00:00 Uhr

GDN - Die Deutschen sind mehrheitlich gegen Fahrverbote für Diesel-Fahrzeuge als Maßnahme zur Reduzierung des Schadstoffausstoßes in Ballungsräumen. Das ergab eine Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Kantar Emnid für das Nachrichtenmagazin Focus (1.001 Befragte am 30. und 31. Januar 2018).

Demnach sprachen sich 52 Prozent der Bürger gegen Fahrverbote aus, 45 Prozent halten Fahrverbote für richtig. Männer lehnen diese Maßnahme zu 63 Prozent ab, Frauen lediglich zu 42 Prozent. Unter den Anhängern der AfD ist die Ablehnung mit 81 Prozent besonders hoch, gefolgt von den Anhängern der Unionsparteien (59 Prozent). Grünen-Anhänger sind zu 82 Prozent der Auffassung, Diesel-Fahrverbote seien richtig, auch Anhänger von SPD (67 Prozent) und FDP (51 Prozent) sind mehrheitlich dafür. Die Frage lautete: "Um den Schadstoffausstoß in Ballungszentren zu reduzieren, erwägen einige Kommunen Fahrverbote für Diesel-Fahrzeuge in belasteten Innenstadtbereichen. Halten Sie eine solche Maßnahme für richtig?"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-101578/bundesbuenger-lehnen-diesel-fahrverbot-mehrheitlich-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com